

Municipio puntarenense estudia crear un centro para emprendedores

El municipio puntarenense inició un trabajo conjunto con su par de Providencia para conocer la experiencia en la implementación de su exitoso Hub Providencia, operativo desde 2018 y considerado un referente nacional en fomento al emprendimiento. La intención de la administración Radonich es crear un Hub (centro) para emprendedores.

El director de Desarrollo Local de Providencia, Mauricio Brito, llegó hasta el edificio consistorial para reunirse con el alcalde Claudio Radonich y la directora de Fomento Productivo, instancia en la que se acordó fortalecer vínculos con la Red de HUBs Municipales, plataforma que conecta a gobiernos locales para promover la innovación y el desarrollo económico.

“Queremos que la municipalidad asuma un liderazgo natural en apoyar a quienes desean emprender. Nuestra intención es acompañarlos de la mano con

Sercotec, universidades y centros de estudio. Emprender es difícil, y muchas ideas se pierden por falta de apoyo; queremos que los vecinos sepan que no están solos”, señaló Radonich, quien destacó las buenas prácticas de Providencia.

Brito valoró el interés de Punta Arenas y recalcó la importancia del trabajo colaborativo: “El emprendimiento es motor de movilidad social, y los municipios debemos asumir un rol protagónico para dinamizar el ecosistema y generar oportunidades reales”.

Un hub es un espacio físico o virtual donde se concentra el apoyo a emprendedores, empresas y organizaciones, ofreciendo asesoría técnica, mentorías, capacitaciones, acceso a redes de contacto y vinculación con instituciones públicas y privadas. En Magallanes, desde el año pasado existe una iniciativa similar llamada “Hub Pymes”.